

POLICÍA DE INVESTIGACIONES DEL MAULE

PDI centra su cuenta pública en los avances en investigación criminal e infraestructura

• Entre los datos más relevantes, se informaron más de 600 procedimientos antinarcoóticos, que permitieron la detención de 718 personas y la incautación de más de 37 mil plantas de cannabis sativa 243 kilos de dicha droga procesada, más de 30 kilos de cocaína base y cerca de 12 kilos de clorhidrato de cocaína.

FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. Con un balance enfocado en los principales avances operativos, investigativos y estratégicos, la Policía de Investigaciones de Chile (PDI) en la Región del Maule presentó su Cuenta Pública de Gestión 2024-2025. "Hoy contamos con una PDI más robusta, territorialmente articulada y conectada con las necesidades reales de la ciudadanía", afirmó el prefecto inspector Luis Salazar, jefe regional de la PDI durante su exposición. "En 2024 logramos esclarecer el 98% de los homicidios ocurridos

en la región y en lo que va de 2025 ya hemos resuelto el 70% de los casos. Estos resultados reflejan el compromiso y especialización de nuestras brigadas investigadoras", agregó. Entre los datos más relevantes, se informaron más de 600 procedimientos antinarcoóticos, que permitieron la detención de 718 personas y la incautación de más de 37 mil plantas de cannabis sativa 243 kilos de dicha droga procesada, más de 30 kilos de cocaína base y cerca de 12 kilos de clorhidrato de cocaína. Además, se informó que bajo el

Modelo Territorial Cero (MT-0) se ha permitido desarticular redes locales mediante análisis criminal y operaciones focalizadas en barrios vulnerables. El trabajo en control migratorio también tuvo un rol destacado, ya que en 2025 se han realizado más de 140 mil controles, superando en un 39% el total del año anterior. Asimismo, durante 2024 se efectuaron más de 250 fiscalizaciones en terreno y se cursaron más de 3.300 denuncias por infracción a la Ley de Extranjería.

RESPALDO

La actividad fue respaldada por la presencia del prefecto general Hugo Haeger Bórquez, subdirector de Investigación Policial y Criminalística de la PDI, quien valoró la labor de los detectives en la región. "Estamos presentes en el Maule para apoyar la gestión del jefe regional y destacar el trabajo profesional que han desarrollado los detectives, muy de la mano con el Ministerio Público. Agradecemos también al Gobierno Regional por el apoyo en infraestructura, equipamiento y vehículos", expresó. El gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, rea-



Los resultados de la labor reflejan el compromiso y especialización de nuestras brigadas investigadoras, señaló el jefe regional, prefecto inspector Luis Salazar Vera.



En la ocasión, además, se realizó una distinción por 30 años de servicio, y la entrega del Premio a la Excelencia en la Investigación Policial.

firmó el respaldo institucional y financiero a la labor de la PDI. "Estamos trabajando coordinadamente en diversos proyectos, como los nuevos cuarteles para Curicó y Parral, y un plan de renovación vehicular. Todo lo que sea necesario lo vamos a apoyar desde el Gobierno Regional, porque sabemos que la Policía de Investigaciones cumple un

papel fundamental en la investigación de los delitos".

DELEGADO PRESIDENCIAL

Por su parte, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, destacó el despliegue de la PDI en causas complejas y su rol social. "Mientras se desarrollaba esta cuenta pública, equipos de la Brigada de

Homicidios y de la Unidad Subacuática trabajaban en Villa Alegre en la búsqueda de la concejala María Ignacia González. La labor de la PDI no solo es investigativa, también cumple un rol comunitario esencial, como ocurrió en los rescates durante las inundaciones del año pasado con su Unidad Aeropolicial", recordó.